

Cancilleres de Perú y Ecuador analizaron temas multilaterales y de interés común

En el marco de su participación en la 49ª Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA) en Washington, el Canciller Gonzalo Gutiérrez y su homólogo de Ecuador, Ricardo Patiño, sostuvieron una reunión bilateral en la que dialogaron sobre temas de cooperación entre ambos países, así como sobre el fortalecimiento de la relación entre los estados miembros y los organismos de la OEA.

Lima, 18 de marzo de 2015